

Medienmitteilung der Firma G. Baumgartner AG

Blick in die grüne Fabrik und in die Zukunft

Hagendorn, 13. August 2019 - Die Fensterfabrikation Baumgartner in Hagendorn führt am 7. September 2019 einen weiteren Tag der offenen Tür durch

"Um den Standort Hagendorn für die Fensterfabrikation Baumgartner langfristig zu sichern, wird zusätzlicher Raum für die Umsetzung von Innovationen und zur fortlaufenden Erneuerung gebraucht", macht Stefan Baumgartner, Verwaltungsratspräsident und Unternehmensleiter der Firma G. Baumgartner AG deutlich. Dieser zusätzliche Raum wird im Rahmen des Innovationsprojektes "Gottfried Baumgartner" realisiert, was eine Umzonung bedingt. Die Chamerinnen und Chamer werden voraussichtlich im Herbst nächsten Jahres an der Urne über diesen Antrag befinden.

"Um mit Blick auf die Volksabstimmung möglichst vielen Chamerinnen und Chamern die Gelegenheit zu geben, sich ein Bild zu machen, werden verschiedene Tage der offenen Tür organisiert – der nächste am 7. September 2019", erläutert Stefan Baumgartner. An diesem Tag wird im Rahmen eines Workshops auch über die Änderungen informiert, die das Projekt seit der ersten öffentlichen Präsentation Anfang Jahr erfahren hat. "Aufgrund der Eingaben aus der Bevölkerung wurden vorab in der Baustellen- und Werkerschliessung wesentliche Verbesserungen erreicht, die im Rahmen eines Workshops um 11 Uhr präsentiert werden", führt er aus. Die Betriebserschliessung erfolgte nach den bisherigen Plänen zum Teil über die Frauentalstrasse. Sie wurde jetzt, wie auch an der öffentlichen Veranstaltung Ende Januar angeregt, ab dem Knoten Flur-/Frauentalstrasse auf das eigene Betriebsareal gelegt.

Es soll an diesem Tag jedoch nicht nur gearbeitet, sondern auch informiert und auch etwas gefeiert werden.

Die Firma Baumgartner offeriert wiederum vier der begehrten Führungen durch die Fabrikation und zwar um 8, 9,10 und 11 Uhr. Das Filmen und Fotografieren der Produktionsanlagen ist nicht erlaubt. Um 11 Uhr kann zwischen dem Besuch des Workshops und der Führung gewählt werden.

Nach den Führungen und dem Workshop und zum Abschluss sind die Besucher beim Weiher zu Wurst, Getränk und musikalischer Unterhaltung eingeladen. Die Firma Baumgartner freut sich auf viele Besucher und ist dankbar, wenn sie sich per e-mail (info@baumgartnerfenster.ch) anmelden. PD



Kontextuelle Box

Gastgeber Baumgartner

Die Firma G. Baumgartner AG präsentiert die Produktion und das Innovationsprojekt nicht einzig im Rahmen von Tagen der offenen Tür. Sie informiert ausgewählte Stake holder auch individuell über die Aktualität und die Zukunft. So wurde die Hagendorner Nachbarschaft im Mai letzten Jahres als erstes eingeladen, seither werden politische Parteien und Fachgruppen durch die Produktion und das Innovationsprojekt geführt. Das geht auch nach der Sommerpause so weiter. Auf dem Programm stehen der Besuch des Gewerbevereins, politischer Parteien und der Vereinigung Zug West. PD



Bildlegende:

Schöne Aussichten: Die Firma G. Baumgartner lädt am 7. September ein zum Tag der offenen Tür.